

## **SIGNOS DE ALARMA QUE INDICAN QUE SE DEBE CONSULTAR AL MÉDICO POR URGENCIA**

Es muy importante que padres, madres y cuidadores reconozcan los signos de alarma que indican cuándo un resfriado común deja de ser una enfermedad leve y se convierte en una enfermedad que puede tener complicaciones, ante lo cual es necesario actuar de inmediato y consultar por urgencias a un centro de atención en salud o a la IPS.

- Respiración anormal: respiración rápida, dificultad para respirar (se le hunden las costillas al respirar o ruidos extraños al respirar).
- El niño no puede comer o beber nada o vomita todo.
- Si el niño o la niña es menor de 2 meses y presenta hipotermia (temperatura menor de 36,2 grados centígrados en axila) o disminuye el apetito
- Si es mayor de 2 meses y presenta fiebre superior a 38.5 (grados centígrados), que se mantiene por más de tres días.
- Niño mayor de 2 meses con fiebre por menos de 3 días, pero que permanece muy decaído cuando cede la fiebre.
- Esta anormalmente somnoliento ó no se despierta con facilidad. Presenta convulsiones.